



www.mg.co.id

MU Dinilai Masih Kurang Tajam

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) hanya menang tipis, 1-0, atas Omonia Nicosia pada matchday 4 Liga Europa, yang berlangsung di Old Trafford, Jumat (14/10) dinihari WIB. Gol tunggal Setan Merah dicetak Scott McTominay di injury time babak kedua.

Kiper David de Gea mengakui MU harus memperbaiki penyelesaian akhir. MU memang superior dengan penguasaan bola mencapai 78%. Pasukan Erik ten Hag itu juga melepaskan total 34 tembakan, 13 di antaranya mengarah ke gawang.

Kiper Omonia Francis Uzoho tampil gemilang di bawah mistar gawang dengan melakukan 12 penyelamatan. Upaya MU baru membuahkan hasil lewat tendangan McTominay di akhir babak kedua.

"Ya, mungkin ini adalah satu-satunya titik yang bisa kami perbaiki karena kami mengendalikan permainan. Mereka tidak menciptakan peluang, hanya beberapa peluang setengah, tapi kadang pertandingan seperti ini terjadi. Kadang Anda menciptakan 10 peluang dan kadang Anda menciptakan cuma satu peluang dan mencetak gol. Tapi inilah sepakbola. Tapi kami harus lebih tajam kalau ingin menang," ujar De Gea kepada MUTV.

Walaupun demikian, manajer Erik Ten Hag mengaku tak khawatir dengan produktivitas gol MU dalam pertandingan melawan Omonia. Dia memberi pesan ke anak asuhnya agar bermain sabar dan tak membuat kesalahan saat jeda.

"Saya tidak khawatir karena dalam setiap pertandingan kami mencetak gol. Saya mempunyai keyakinan bahwa

kami akan terus melakukan itu. Semoga kami menyimpan gol untuk pekan depan. Kami bilang saat jeda, kami harus tetap fokus. Saat anda bermain melawan tim yang bertahan dengan kompak dan anda tak mencetak gol, anda menjadi tak sabar. Anda bisa menjadi ceroboh dan kehilangan bola, lalu mereka melakukan serangan balik," kata Ten Hag di BT Sport.

Selanjutnya, MU fokus ke liga domestik guna menjamu Newcastle United, Minggu (16/10) malam WIB. MU dituntut menang dalam laga itu. Saat ini MU berada di urutan ke-5 klasemen sementara dengan poin

15. Semenara Newcastle United ada di urutan urutan ke-6 terpaut satu angka dengan MU. ● vdp



El Clasico Panaskan LaLiga

MADRID (IM) - Real Madrid akan menjamu Barcelona dalam laga El Clasico di Stadion Santiago Bernabeu, Minggu (16/10) malam WIB. Laga diprediksi tetap menarik walau di kedua kubu tidak ada bintang yang menyedot perhatian penggemar bola.

Siapa pun yang akan menjadi pemenang berhak menduduki posisi singgasana puncak klasemen La Liga. Barcelona saat ini duduk di puncak klasemen sementara La Liga dengan koleksi 22 poin. Real Madrid berada di bawahnya dengan poin sama, namun kalah selisih gol.

Real Madrid dan Barcelona memasuki laga El Clasico dengan modal yang kurang baik. Kedua tim sama-sama gagal meraih kemenangan dalam ajang Liga Champions. Los Blancos ditahan imbang 1-1 saat berkunjung ke markas Shakhtar Donetsk, sementara Blaugarra bermain imbang 3-3 melawan Inter Milan.

Real Madrid tetap mengandalkan Karim Benzema, Vinicius Jr, didukung Toni Kroos dari lini tengah. Peran ketiganya sangat vital di Madrid. Barcelona wajib mewaspadai pergerakan ketiganya.

Di pihak Barca, tentu Robert Lewandowski tetap menjadi tumpuan. Lewan-

dowski sendiri pasti termotivasi untuk menjebol gawang Real Madrid. Lalu jangan lupakan peran Ousmane Dembele dan Pedri.

Skuat asuhan Xavi Hernandez sejauh ini menjadi klub paling produktif di Liga Spanyol, dengan torehan 20 gol dalam 8 pertandingan. Gawang Marc Andre ter Stegen juga menjadi yang paling sulit ditembus setelah hanya kebobolan 1 kali dalam 8 pertandingan.

Real Madrid di posisi 2 membayangi Barcelona dengan permainan konsisten sejak awal musim. El Real telah mengoleksi 19 gol dalam 8 pertandingan. Namun, lini pertahanan Madrid musim ini tak tampil begitu dominan sehingga kebobolan 7 kali sejauh ini.

Jadwal lainnya adalah Girona vs Cadiz, Valencia vs Elche, Mallorca vs Sevilla, Athletic Bilbao vs Atletico Madrid, Celta

Vigo vs Real Sociedad, Espanyol vs Valladolid dan Real Betis vs Almeria. ● vit



DARWIN NUNEZ
Pemain Liverpool

Liverpool Kontra City Bakal Sengit

Patut ditunggu bagaimana adu tajam lini serang kedua tim. Darwin Núñez dan Mohamed Salah di kubu Liverpool, sementara Erlin Haaland dan Phil Foden di skuad Manchester City.

LIVERPOOL (IM) - Liga Inggris bakal menghadirkan laga bigmatch nan seru mempertemukan Liverpool kontra Manchester City. Duel tersaji di markas Liverpool, Stadion Anfield, Minggu (16/10) malam WIB.

Pada musim lalu, kedua tim bersaing ketat dalam perburuan gelar juara Liga Inggris. Manchester City akhirnya sukses keluar sebagai juara EPL 2021/2022 dengan keunggulan 1 poin atas Liverpool selaku runner-up.

Di klasemen sementara musim ini, situasi kontras dialami oleh kedua klub. City masih bertahan di papan atas dan menempel ketat Arsenal selaku pemuncak klasemen. Kedua tim hanya terpaut 1 angka.

Sementara performa Liverpool justru kurang mengembirakan. The Reds masih

tertatih-tatih dan tertahan di peringkat ke-10 klasemen. Liverpool bahkan tertinggal 14 poin dari Arsenal (24).

Tapi walau posisi di klasemen terbilang jauh, laga Liverpool kontra Man City diprediksi berjalan sengit dan sengit. Man City memang layak diunggulkan jika melihat perbandingan performa kedua tim pada musim ini. Namun, Liverpool pun menunjukkan sinyal kebangkitan setelah meraih kemenangan telak di Liga Champion pekan ini.

Patut ditunggu bagaimana adu tajam lini serang kedua tim. Darwin Núñez dan Mohamed Salah di kubu Liverpool, sementara Erlin Haaland dan Phil Foden di skuad Manchester City.

Catatan jumlah gol dua striker debutan di ajang EPL itu memang belum sebanding.

Namun, Nunez dan Haaland kemungkinan besar akan menjadi andalan kedua tim untuk merobek jala lawan.

Performa Nunez bersama Liverpool sempat diragukan banyak pihak. Di luar ekspektasi awal, Nunez hanya mampu melesakkan 2 gol dalam 5 pertandingan Liga Inggris. Catatan gol pemain yang ditebus dari Benfica dengan harga 85 juta Poundsterling itu masih kalah dari sejumlah penyerang Liverpool lainnya, seperti Roberto Firmino (6 gol) dan Luis Díaz (3 gol).

Nunez sempat mengalami kesulitan beradaptasi di Liga Inggris. Akan tetapi, performa striker asal Uruguay ini mulai membaik. Nunez berhasil mencetak gol dalam dua laga terakhir Liverpool, yakni saat melawan Arsenal (Liga Inggris) dan kontra Rangers (Liga Champions).

Peluang bagi Nunez terbuka seiring kondisi tim asuhan Juergen Klopp yang sedang diliputi motivasi tinggi. Tiga hari menjelang laga kandang kontra Man City, Liverpool meraih kemenangan besar 7-1 di markas Rangers dalam lanjutan pertandingan fase grup Liga Champions.

Nunez bisa berperan sebagai eksekutor gol maupun penyokong para penyerang The Reds lainnya. Jika Nunez mampu menjaga performa apiknya, Klopp tentu punya pilihan memadai untuk mengisi barisan depan The Reds.

Klopp juga dapat berharap kepada Mohamed Salah yang baru saja mendapatkan kembali ketajamannya. Di laga kontra Rangers, Salah bahkan mencetak trigol tercepat dalam sejarah Liga Champions, yakni 6 menit 12 detik, setelah ia menggantikan Nunez pada menit 68.

Dari lini tengah, Liverpool bakal mengandalkan Thiago Alcantara, Harvey Elliott atau juga James Milner. Klopp mengatakan, timnya sudah siap menghadapi City dan menjanjikan pertandingan seru.

"Semua tahu siapa yang akan kami hadapi di Stadion Anfield. Laga ini akan menjadi pertandingan yang berbeda. Kami harus meningkatkan konsentrasi dan fokus, karena City punya pemain-pemain yang bagus," kata Klopp di situs klub.

Di pihak City, Haaland bakal menjadi momok bagi pertahanan Liverpool. Mantan

penyerang Borussia Dortmund itu tampil impresif sejak awal musim. Haaland melesakkan total 15 gol hanya dalam 9 penampilan di Liga Inggris 2022/2023.

Striker dari Norwegia itu bahkan sudah mencetak 3 hattrick, ketika Man City menghadapi Manchester United, Nottingham Forest dan Crystal Palace. Pemilik nomor punggung 9 itu pun turut mengirim 3 umpan yang berbuah gol.

Dari lini tengah, Bernardo Silva dan Kevin de Bruyne bakal memegang peran vital dalam mengalirkan serangan.

Pep Guardiola mengatakan, laga bakal berjalan terbuka, karena kedua tim mengungkap sepak bola menyerang. "Kedua tim bakal tampil ngotot. Kami paham siapa Liverpool. Yang harus kami lakukan adalah mengendalikan permainan," kata Guardiola di situs klub.

Jadwal laga lainnya adalah Leicester City vs Crystal Palace, Fulham vs Bournemouth, Wolverhampton Wanderers vs Nottingham Forest, Tottenham Hotspur vs Everton, Aston Villa vs Chelsea dan Southampton vs West Ham United. ● vit

Galtier Bicara Soal Kylian Mbappe

PARIS (IM) - Pelatih Paris Saint-Germain (PSG), Christophe Galtier memberikan komentar yang seakan menyeringai balik Kylian Mbappe. Galtier menyebutkan PSG begitu sensitif dengan tindak-tanduk Mbappe.

Mbappe memang terus jadi rumor yang membuat panas ruang ganti PSG. Setelah hubungannya dengan Neymar yang dikabarkan retak, kini Mbappe mengaku tidak puas dengan strategi di lapangan.

Konon, Mbappe diketahui tidak suka dipasang sebagai penyerang tengah. Ia lebih suka bermain melebar. "Saya merasa berbeda ketika bermain di Timnas Prancis. Pelatih timnas tahu kalau kami memiliki (Olivier) Giroud sebagai penyerang tengah dan di situ lah saya bisa membuat ruang berlari bebas. Di PSG tidak seperti itu," ujarnya di jeda internasional lalu.

Galtier lantas memberi komentar yang tidak kalah pedas kepada Mbappe. Setelah laga PSG kontra Benfica yang berakhir seri 1-1 di lanjutan Liga

Champions, Galtier menyebut pihak klub begitu sensitif dengan apa yang dilakukan Mbappe.

"Saya mencoba memainkan opsi yang berbeda dan menyakinkannya. Saya tidak tahu apa yang dikatakan klub kepadanya sebelum saya tiba di musim panas, namun kamu sangat sensitif tentang bagaimana perasaannya dan apa yang dia katakan. Sebab, dia adalah pemain yang sangat penting bagi tim," kata Galtier dilansir dari Mirror.

Mbappe di musim ini sebenarnya begitu tokcer. Ia sudah mencetak delapan gol dari sembilan laga di Liga Prancis, serta empat gol dari empat laga di Liga Champions.

Galtier pun sempat berujar kalau mau mencoba mengutak-

atik trio MNM alias Messi-Neymar-Mbappe. Galtier tidak mau PSG terlalu bergantung kepada mereka (rotasi) dan mau coba maksimalkan kedalaman skuad.

"Saya sudah membicarakan ini dua kali, sekali dengan ketiganya dan sekali lagi dengan seluruh skuad, untuk bilang kepada mereka bahwa kondisinya akan seperti itu (rotasi) dan semua harus menerimanya," ujar Galtier belum lama ini. ● vit



Odegaard Semakin Matang di Arsenal

LONDON (IM) - Martin Odegaard telah menjadi sosok utama di Arsenal. Di bawah arahan Mikel Arteta, ia menjelma menjadi andalan di lini tengah. Arteta juga memberi kepercayaan kepada Odegaard sebagai kapten tim meski baru berusia 23 tahun.

Sebagai pemain yang terbilang masih muda dan harus menjadi pemimpin Arsenal di atas lapangan, Odegaard berhasil. Dia juga dianggap sebagai pemain yang sangat dewasa.

"Sejujurnya saya tidak terlalu memikirkannya (perubahan karier). Saya mencoba melakukan hal yang sama, membantu tim sekuat mungkin. Saya menikmati tanggung jawab dan hanya berusaha melakukan yang terbaik untuk tim dan semoga terwujud," kata Odegaard seperti dikutip dari situs resmi Arsenal.

Setelah sempat dipinjamkan ke banyak klub oleh Real Madrid, Odegaard merasa dengan menjadi pemain Arsenal merupakan yang terbaik dalam kariernya. Dia juga sejauh ini membantu Meriam London untuk terus bercokol di puncak klasemen.

"Saya pikir berkembang

banyak dalam beberapa tahun terakhir. Saya selalu bagus saat menguasai bola, tetapi saya merasa seperti mengembangkan sisi berbeda dari permainan, yaitu tanpa bola. Bagaimana meningkatkan dan mempergaruh permainan dengan cara yang berbeda, jadi ya saya merasa seperti baik-baik saja dan tentu saja ketika tim melakukannya dengan baik itu membuat segalanya lebih mudah bagi saya juga," jelas Odegaard.

Terbaru Arsenal sukses mengalahkan wakil Norwegia, Bodo/Glimt 1-0 dalam lanjutan Liga Europa musim ini, di Aspmyra Stadion, Kamis (13/10/) waktu setempat. Walau dengan susah payah, Arsenal menggagapinya lewat gol Bukayo Saka di babak pertama. Martin Odegaard tampil bagus di laga tersebut. Pada menit ke-11, ia dengan jeli melepas umpan tarik kepada Albert Lokonga di luar kotak penalti, tetapi tembakan gelandang Belgia itu melesar.

Kini Arsenal langsung fokus ke Liga Inggris, di mana pada Minggu (16/10) malam WIB, Odegaard dan kawan-kawan melahrumah United. ● vdp



LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Abitungga Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com